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各位老铁们好，相信很多人对股指期货骗线都不是特别的了解，因此呢，今天就来
为大家分享下关于股指期货骗线以及股指期货骗局的问题知识，还望可以帮助大家
，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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投资黄金外汇、股指期货被骗造成的亏损可以追回吗？有何依据？

首先，要确立你是被骗的，如果你自己是代理，拿着别人的佣金，说亏钱了，是平
台骗你，这你就多想了，自己也是参与者。

其次，证据，这个并不是重点，市面上的黄金外汇，不管是什么资质，在国内分不
合规和不合法。为什么这样说呢，有些公司在国外去合法的，进来做只是不合规，
但有些完全是虚假盘，没有对冲到市场，那就是不合法。

可以去报警，这类事件不管有没有侦破，钱是回不来的，如果是不合法抓了.钱肯
定上交了，如果是不合规，总部不在国内，连办法都没有。这些年从担保公司，P2
P，各种诈骗公司，谁见过侦破了钱回来了？

为什么股指期货里合约里合约的点数跟泸深指数的实际点数不一样

股指期货合约是标准化合约（期货），沪深300指数是股指期货的标的物（现货）

股指期货当月合约是当月的第三个星期五结算，在结算之前都是和沪深300指数有
价差的，价差随着交割日的临近而逐渐趋于零。存在价差的原因是因为投资者对沪
深300指数存在着预期，如果预期将来沪深300指数要涨，价差就为正，预期要跌
，就为负。

股指期货交易平台是真实合法的吗？

感谢邀请

首先你应该知道，在金融投机交易市场，有各种各样的人，但是就独独没有雷锋，
很简单的一条逻辑思维，他欠你的么？如果水平真的可以，并且还不欠你的话为什
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么要让你赚钱？

至于合不合法的问题，从事证券咨询业务是必须取得证监会的从业许可的，至于你
说的看着不少人截图赚了不少钱，我给你介绍一下，前几年现货黄金原油诈骗的时
候的套路，首先白富美微信主动加你好友，经常性的在朋友圈分享一下高逼格的生
活情调和盈利的截图，吊足你足够的胃口之后，某一天”偶然”的跟你聊一下天，
当你问起的时候，她们会很热情的告诉你，某某老师带着他们盈利的，带盘的老师
水平很高，有几十年的从业经验，或者是华尔街回来的，至于后面的，当老师跟你
取得联系以后，就开始跟你进行各种保证，一个月翻翻不成问题，可以开户跟着他
们操作，开户以后，小批量试盘的时候的确是每次都对，但是一旦你把本金加大，
一次交易就会把仓亏爆掉，因为给你的是一个对赌盘。

天上不会掉馅饼，想吃馅饼的最后都掉到了陷阱里，交易不易，诈骗太多，且行且
珍惜。

股指期货究竟是什么鬼？

这两日被“股指期货”一词刷屏，缘由是中国金融期货交易所（中金所）发布了一
则消息！

为了方便理解，小白把他们的发布内容简化了一下，粗略地说是：

1、2月17日起，提高股指期货的交易手数，由原先的10手提高到20手；

2、股指期货的保证金由原来的40%降低到沪深300（20%）、上证50（20%）、
中证500（30%）；

3、手续费由原来的0.23%降低到0.09.2%。

这代表什么？大家似乎是懂非懂，有些干脆就看蒙了是吗？别急，小白这就给你解
释。

首先从基本的说起，什么是股指期货？

如果不清楚，股票总会知道吧？每个股票都会有自己的价格，比如现在贵州茅台每
股的价格是348元左右，那许许多多像贵州茅台这样的股票组合在一样，又怎么衡
量它的价格？一般指数来衡量，比如上证指数就代表了上交所股票交易的价格。

那什么是股指期货？
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通俗的理解就是可以提前买卖指数（比如上证指数）的一个工具。

1、举例：李小白提前预测到未来上证指数价格涨到3400点，于是他从现在的价格
3130点买入，到3400点时卖出，赚了3400一3130=270点。

2、当然他也可以提前卖出：

举例：张小白预感到未来股市不妙，非常担忧，于是他提前在目前的3130点上卖
出上证指数，跌到3000点后他又买回来，赚了3130一3000=130点。

这也就是我们平常所说的期货作空。

目前交易所里可以买卖股指期货指数一共有3种，一个是上证50，指上交所里规模
比较大的50只股票组成。一个是沪深300，是在上交所和深交所里挑出300只规模
比较大的股票构成的指数；还有是中证500，指除了沪深300以外，在上交所和深
交所时挑出500只规模比较大的股票构成的指数。

嘿嘿，小白费了那么大的笔墨，你应该明白股指期货是什么鬼了吧！

好了既然理解了，那我们就来说说中金所的“新规”（其实也不算新规）到底意味
着什么，小白逐一解读：

小白：原来我最多只能交易10手，现在提高到20手，我是不是更灵活，更方便了
呢？

小白：保证金其实相当于我们平常说的押金，你买进或者卖出股指期货首先要有一
定的押金。

举例：

A、现在沪深300一手的价格是102万（3430点×300元，1个点的价格是300元）
左右，如果是40%的保证金，你要40万左右就可以买到一手，如果是20%的保证金
，你只要20万可以买到一手。

可见，降低保证金使固定的资金下可以买到更多股指期货，提高了钱的使用效应，
当然也放大的资金的风险和收益。

B、举例：在保证金20%的情况下，王小白如果买入1手股指期货，但不幸的是沪
深300从他买进的是3430点跌到3400点，在悲伤之余算了一笔账，一供亏损了：
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亏损：（3430一3400）×300×(1÷20%)=4.5万

亏损率：4.5÷20=22.5万（不少吧！）

3、手续费由原来的0.23%降低到0.09.2%；

小白：这个就很好理解了，相当于你卖出股指期货的费用由原来的23%降低到9.2
%，对你肯定是一个利好。

说到了说大家可能就会产生一个疑惑，既然股指期货好处那么多，为什么不提前放
开呢？小白要告诉你：股指期货交易2015年6月以前是没有那么多限制的，2015年
股灾发生后，中金所把手续费提高到23%,保证金提高到40%，手数降低到10手，
当时的说法是为了“救世”。

可见，股指期货对股市的影响还是蛮大的，它们之间的关系如下：

1、利空+利多：股指期望对股市有助涨或助跌的作用，因为股指期货是从股市中
衍生出来的，它的涨跌对股民带来心理冲击。

举例：因为股指期货有保证金，少量的资金就可以撬动大的资金，所以他的波动性
往往很大，某一天非常喜欢股市的股民刘小白看到股指期货出现大跌后，那么他必
然非常担忧，那么他会不会卖出手中持有的股票呢？

2、利多：股指期货可以使机构的资金更大胆地做多股市，带来增量资金。

举例：XX基金是一个非常谨慎的机构，他买入AA股票组合后非常担忧下跌，这时
它做了一个决定，在买入AA股票组合的同时卖出对应的股指期货，这样未来即使股
市下跌，在股指期货那边还可以挽回一些损失，何乐而不为？（这就是专业人士所
说的对冲！）

但是XX基金作为一个机构，要买入股票同时卖出股指期货的数量往往是比较大，
原来的10手最高限制是远远不能满足他们的需要，但是在“新规”后由现在的10手
提高到20手，虽然变化不大，但也能部分满足机构的“口味”。正因为这样，很多
机构对股指期货的放大往往举双手赞成。

炒股就是这样，如果你想对接下来的趋势一目了然，想要结识更多牛股的朋友就多
学习方法，关柱笔者朋友圈，必定会让你的股票操作的更好！有许多一直关注的朋
友都有所改善操作，相信笔者的实力！而且不受任何费用！
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END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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